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2024年，区经济信息委将紧紧围绕
全区“1343”总体思路，着力打造“332”产
业集群体系，推动制造业高端化升级、智
能化转型、绿色化发展，紧盯目标、攻坚
克难，全力打造先进制造业基地，奋力交
出新时代工业强区高分报表。

第一是强化产业发展。聚焦智
能网联新能源汽车及配套、绿色建
材、新能源及新型储能等主导产业，
做深做细产业细分市场，积极融入全
市产业布局，有序承接外部产业转

移，加快建链补链延链强链。强力推
进重点工业项目建设，确保工业投资
增长12%以上。

第二是强化招商引资。积极融入
全市“33618”现代制造业工作专班，持
续完善梳理产业招商图谱，进一步明
确产业细分领域，抢抓项目引进。把
握好园区重大改革和机构改革职能调
整，进一步整合职能，充实力量，修改
和完善招商引资政策，招引更多更好
的企业到南川落户。

第三是强化企业培育。健全梯度
培育体系，推动更多政策、资源向优质
企业倾斜，促进小升规、规改股、股上
市，推动中小企业向“精而强”转变。
力争全年新升规企业15家，新培育市
级“专精特新”企业30家，国家级专精
特新“小巨人”企业2家。

第四是强化转型升级。发挥“亩
均论英雄改革”激励约束作用，搭建赋
能平台，推进企业技改升级，完成技改
项目 25 个，推动工业技改投资增长

12%以上。深入实施企业“上云用数赋
智”行动，新创建数字化车间、智能工
厂各1 个，打造绿色工厂2 家，力争数
字经济核心产业企业突破18家、数字
经济增加值超过9亿元。

第五是强化调度服务。用好用活
市级区级鼓励政策，落实好政策资金，
增强企业在南川的获得感。以市级企
业服务专员、“企业吹哨·部门报到”、

“三服务”等活动为契机，加大助企纾
困力度，积极解决企业所盼所急所需。

总之，我们有信心有决心在区委、
区政府的坚强领导下，确保实现 2024
年工业经济开门红和年度目标的完成。

区经济信息委：全力打造全市先进制造业基地
区经济信息委党组书记、主任 唐军
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● 遗 失 陈 茂 生 残 疾 证 ，残 疾 证 号 ：

51232319661103721763，特此声明。

● 遗 失 向 乾 凤 残 疾 证 ，残 疾 证 号 ：

50038419960130742323，特此声明。

● 遗 失 张 德 胜 残 疾 证 ，残 疾 证 号 ：

51232319680121001743B1，特此声明。

● 遗 失 唐 继 美 残 疾 证 ，残 疾 证 号 ：

51232319711010326863，特此声明。

便民服务台

本报讯（记者 李崎君）近日，我区医保宣传阵地

正式启用。

医保宣传阵地位于尹子祠对岸，以“中国医保 一

生守护”为核心，以“公平医保、法治医保、安全医保、智

慧医保、协同医保”为主题建设。

该阵地分为宣传区、历史区和互动区 3个区域。

其中宣传区主要展示医保知识和医改政策，让群众了

解医疗保障的基本概念、政策变化和医保制度的优势

等；历史区主要介绍医保制度的百年发展历程，通过历

史的回顾，让群众了解医保制度的演变，感受医保制度

的人文关怀；互动区主要包含健身步道、心率柱、AR互

动大屏、健身单车、智慧步道，让群众在开展户外健身

和休闲活动时，既增强身体素质又提高健康意识。

区医保中心城乡医疗救助科副科长陈颜表示，接

下来，还将依托医保宣传阵地开展医保政策咨询服务、

健康讲座、健康体检、健康咨询等系列主题活动，树立

“医养结合智慧康养”大健康理念，让群众在潜移默化

中加深医保理解，不断提升群众对医保政策的知晓率

和满意度。

我区医保宣传阵地启用

市民使用心率柱查看实时心率。
记者 李崎君 摄

年产120万支轻量化铝合金汽车零部件智能
工厂一期项目位于南川区工业园区龙岩组团，业
主是重庆市超群工业股份有限公司。重庆市超群
工业股份有限公司申请对该项目方案设计进行修
改，南川区规划和自然资源局将于2024年2月25
日~2024 年 3 月 2 日在重庆市南川区规划和自然
资源局公众信息网、南川区规划和自然资源局办
公地、项目现场对修改情况进行公示、告知听证权
利。具体内容请在重庆市南川区规划和自然资源
局公众信息网（https：//ghzrzyj.cq.gov.cn/zz/ncq/）
或上述现场公示地点进行查看。

联系人：李澍乐（建筑规划科）
联系电话：71422479

重庆市南川区规划和自然资源局
2024年2月22日

关于年产120万支轻量化铝合金汽车零部件
智能工厂一期方案设计修改公示的通告

本报讯（记者 黎明）近日，全国农技中心公布

2023年百套农作物病虫害绿色防控技术模式，《重庆

市南川区水稻病虫害绿色防控技术模式》入选全国农

技中心 2023年 100套农作物病虫害绿色防控技术模

式，为重庆市两个入选模式之一。

区植保植检站站长赵亮介绍，近年来，我区以保障

粮食安全为主线，大力推广农作物病虫害绿色防控技

术，融合推进病虫害专业化统防统治和绿色防控，大力

推广太阳能杀虫灯、性诱剂、稻田养鸭等水稻病虫害绿

色防控技术，让化肥农药施用量减少，种出来的水稻也

更绿色、安全。

位于东城街道三秀社区的水稻病虫害绿色防控和

统防统治融合示范基地的水稻种植面积为3000亩，其

中水稻病虫害绿色防控和统防统治融合示范面积为

1000亩，防治技术模式为理化诱控+生物防治，利用高

效植保器械喷施高效低毒低残留低用量农药+农药减量

助剂，实现水稻病虫害绿色防控覆盖率100%，统防统治

覆盖率90%以上，病虫危害损失率控制在5%以下。

目前，全区拥有专业化统防统治服务组织 81个。

去年全区三大主要粮食作物统防统治覆盖率达

44.6%，农作物绿色防控面积覆盖率达 50.7%，实现了

粮食作物病虫危害损失率控制在5%以下的目标。

我区水稻病虫害绿色防控
技术模式入选全国技术模式

根据区委统一部署，2023年9月中旬

至12月中旬，区委组建6个巡察组，对区

财政局党组、区审计局党组、区应急管理

局党委、区商务委党组、区医疗保障局党

组、区供销合作社党委、团区委、区人民医

院党委、南城街道、西城街道、太平场镇、

河图镇、骑龙镇、中桥乡、峰岩乡等 15个
区管党组织开展了常规巡察，对骑龙镇柏

林村等 16个村开展了直接巡察，中桥乡

大坪村等44个村开展了“巡镇带村”延伸

巡察。近日，区委巡察组陆续向被巡察党

组织反馈了巡察情况，对巡察整改提出要

求。现将巡察发现和群众反映的被巡察

党组织存在的主要问题通报如下。

区财政局党组

理论学习在深细上有差距，学用结

合不够紧密，落实意识形态工作责任制

还需加强。聚财增收不够到位，回收借

出财政资金不及时。全面深化财税改革

存在短板，在预算绩效管理、预决算公开

质量等方面不够到位。会计监督管理不

够有力，开展会计信息质量检查仍有不

足，监督代理记账行业执业质量有漏洞，

执行政府采购政策不够到位。落实全面

从严治党政治责任不够到位，监管专项

资金有差距，国有资产管理不够有力。

上轮巡察反馈问题整改仍有不足。

区审计局党组

理论学习不够到位，贯彻落实上级

决策部署不够全面，审计程序不够规范，

推动审计整改“后半篇文章”不够有力，

实现高质量审计还有差距。落实意识形

态工作责任制有差距。落实全面从严治

党“两个责任”不够到位。内控管理不够

规范，议事决策规则执行不够规范，机关

党建抓得不够扎实。上一轮巡察发现问

题整改落实不彻底。

区应急管理局党委

在推进应急管理综合行政执法改

革、应急救援队伍建设等方面存在短

板。防范化解安全生产重大风险差力

度，直管行业隐患排查整治不够有力，推

进防灾、减灾、救灾工作不够到位，综合

监督管理水平有待提高。落实全面从严

治党政治责任较为疲软，重点领域存在

廉洁风险，财务和资产管理仍有不足，推

进民生实事有欠缺。基层党组织建设不

够扎实，执行议事决策制度不够严格，开

展选人用人工作不够规范，党内政治生

活不严谨。上轮巡察反馈问题整改还有

差距。

区商务委党组

贯彻落实党的理论路线方针政策以

及党中央关于商贸领域重大决策部署有

差距，支持引导商贸服务、电子商务等发

展力度不够，培育外贸市场主体乏力、服

务体系不健全，部分重点物流项目建设

进度滞后。落实全面从严治党“两个责

任”有差距，财务管理制度执行不严，对

所属公司财务指导监督不力。领导班子

引领示范作用发挥不够好，执行议事决

策制度不规范。落实基层党建工作责任

制不到位，指导督促党支部标准化规范

化建设力度欠缺。

区医疗保障局党组

理论学习不够扎实，贯彻落实习近

平总书记关于医疗保障工作重要指示批

示精神有差距。职能职责不够明晰，履

行职责不够有力有效，深化医疗保障制

度改革还有短板。医保基金监督管理存

在隐患，违规违约处理不够严格。落实

意识形态工作责任制有差距，落实管党

治党责任不够全面。内控管理制度执行

不够到位，议事决策制度执行不够严格，

党内政治生活不够严肃。相关监督检查

反馈问题整改不够彻底。

区供销合作社党委

学习贯彻习近平总书记关于供销合

作社工作的重要指示精神不到位，服务

“三农”水平有欠缺，助推乡村振兴力度

不够，防范化解重大风险隐患有薄弱环

节，化解遗留问题不主动，推动供销合作

社综合改革不力，履行意识形态工作责

任制不到位。履行全面从严治党主体责

任不到位，内控制度不健全，工程项目不

规范，“三资”管理存在一定廉洁风险。

领导班子建设有缺陷，选人用人机制不

完善，党建工作较薄弱。

团区委

学习贯彻习近平总书记同团中央新

一届领导班子集体谈话时的重要讲话精

神不够深入，统筹推进共青团改革不够

扎实，共青团职能作用发挥效力不强，防

范化解风险不够有力，落实意识形态工

作责任制有差距。全面从严治党“两个

责任”未压实，内控管理不够规范。干部

选拔任用程序执行不到位，“三会一课”

等组织生活制度执行不好。

区人民医院党委

学用结合不够好，推动改革创新发

展不够有力，推进成渝地区双城经济圈

建设卫生健康一体化发展有差距。科研

创新能力不够强，人才队伍建设存在“断

层”现象，基础医疗质量不够高。医保政

策理解有偏差，医改政策落实不够到

位。负债风险较高，防范化解风险存在

不足。落实全面从严治党“两个责任”不

够到位，部分重点领域和关键岗位存在

廉洁风险。党组织政治引领作用发挥不

够充分，基层党组织建设存在薄弱环节，

选人用人工作有不足。落实巡察整改主

体责任有差距，部分问题未整改到位。

南城街道

学习党的创新理论不够深入，谋划

推动转型发展存在不足。巩固拓展脱贫

攻坚成果同乡村振兴有效衔接有差距，

农业产业发展基础较薄弱。防范化解重

大风险不够有力，落实安全生产责任制

不够到位。落实全面从严治党“两个责

任”有差距，日常监督偏软，内控制度执

行不到位，部分领域存在廉洁风险。领

导班子担当作为还有差距，推进解决历

史遗留问题力度不够大。落实巡察、审

计等监督发现问题整改不够有力，部分

问题未改到位改彻底。

西城街道

以学促干不够理想，服务企业项目机

制不完善，解决历史遗留问题缺乏针对性

措施。乡村振兴产业发展后劲乏力，污染

防治有短板，乡风文明培育有差距。处理

辖区物业矛盾纠纷不力，小区违建未得到

有效遏制。班子成员表率作用发挥有差

距，履行“一岗双责”不够到位，执行财经

管理制度不够严格，解决群众关心的突出

问题不够用力，党建统领基层治理存在不

足，对社区党建工作指导督导不到位，非

公党组织建设有薄弱环节。上轮巡察反

馈问题整改不够彻底。

太平场镇

理论学习有欠缺，统筹谋划推动乡村

振兴工作不力，产业发展质量未持续提

高。集镇管理不到位，文物保护与利用不

到位。征地拆迁矛盾较突出，安全隐患排

查不全面。班子成员对履行“一岗双责”

认识不深刻，谈心谈话制度未有效落实，

整治群众身边不正之风不够坚决。工程

项目建设管理不到位，财经纪律执行不够

严格。个别班子成员发挥表率作用有差

距。上轮巡察整改存在差距。

河图镇

用党的创新理论指导工作不够好，

推动乡村振兴重点工作存在薄弱环节，

推进“党建统领三项任务”工作有差距，

履行公共管理职能有缺位，风险防控意

识不够强，全力保障和改善民生有欠缺，

历史遗留问题解决不够有力。落实全面

从严治党主体责任不到位，存在干部不

作为、慢作为现象，财务监管有漏洞，项

目管理不规范。执行干部选任程序不到

位，落实党建工作责任制有差距。

骑龙镇

落实“第一议题”制度不到位，学用

结合推动工作效果不够好，产业发展和

壮大农村集体经济有弱项，助推产业可

持续发展用力不足，壮大村集体经济措

施不多。防范化解重大风险和安全工作

有欠缺，维稳工作处置不力。落实意识

形态工作责任制有差距。落实管党治党

主体责任不够到位，对主体责任考核工

作不够重视，基层党组织建设有短板。

上轮巡察反馈问题整改还有差距。

中桥乡

防范化解重大风险有弱项，对信访

稳定工作重视不足，安全生产、防灾减灾

宣传和把控有差距。农村“三资”管理不

到位，集体资金收缴不主动。解决群众

急难愁盼问题不够有力，农村集中供水

设施管理不到位。工程项目管理不够规

范，项目超概算、项目招标过程审批不

严。党内政治生活不够严肃，集体决策

制度坚持不够好，个别事项议而不决，民

主生活会质量不高。上轮巡察反馈问题

整改仍不彻底。

峰岩乡

政治理论学习不深不透，学用结合

效果不够好，乡村振兴工作推进不够有

力，壮大村集体经济办法不多，发展优质

高效产业动力不足。“三重一大”议事决

策制度坚持不够好，执行财务制度打折

扣，现金支付现象较突出。抓基层党建

有差距，村党支部领导作用发挥不好，党

内政治生活不严肃。上轮巡察反馈问题

整改仍有不足。

十五届南川区委第四轮巡察反馈情况通报

近日，东城街道三秀社区的油
菜花竞相绽放，散发浓浓春意。蓝
天白云下，金浪翻滚，蝶舞蜂飞，清
香四溢……

图为2月18日游客用相机拍摄
油菜花美景。

记者 甘昊旻 摄

油菜花开春意浓

（上接第一版）广东、宁夏、云南、陕西等15个省区市。

“今年企业延续了良好的发展态势，各种订单纷至

沓来，目前接了2000余万元订单。”该公司总经理助理

杜岗表示，为赶制订单，正月初九企业员工就已全部返

岗，公司非常有信心，今年完成5000万元的产值目标。


